



## Airnergy Nutzer Blog im neuen Design

*Wir berichten auch auf unserem Blog über andere Dinge, nicht nur über Airnergy.*

Wir haben unseren Blog halt "Airnergy Nutzer" genannt, genauso hätten wir ihn:

- ? "Schnarchschiene sind gut",
  - ? "CPAP und andere Methoden",
  - ? "Was tun bei Übergewicht",
  - ? "Schlafstörungen können behandelt werden",
  - ? "Burnout und Wege aus der Dunkelheit"
  - ? "Schlafapnoe Blog",
- und, und, und nennen können.

Wir sind ein ganz normales Ehepaar wie viele oder? Nee, wir sind anders:)

Erwähnen möchten wir, dass wir mit keinem Produkt, keinem Unternehmen verbunden sind, jedoch offen für neue, alternative Dinge.

In diesem Blog schreiben wir über Airnergy, Schnarchen, Gesundheit, Krankheit, aber auch aktuelle Dinge.

Also über viele, viele interessante Sachen:).

Sie haben interessante Dinge die wir aufgreifen sollen?  
Lassen Sie es uns wissen.

So berichten wir auch über:

- ? Volkstherapie für Burnout, Geißel der Moderne
- ? DAK hält an Streichung fest
- ? Zungenschrittmacher gegen Schnarchen - Schlafapnoe
- ? New oxygen therapy method
- ? new O2 therapy

und weitere Themen, die wir im Internet finden.

Airnergy Nutzer - Der Gesundheitsblog im Internet :)

Öffnen wir uns allen alternativ Behandlungsmethoden, nur dann können wir mitreden.

Wenn du dich nicht verschlucken willst - trink nicht.  
Aber dann verdurstest du.

© Andrzej Majewski, (\*1966), polnischer Aphoristiker, Erzähler, Publizist, Steuerrechtler und Redakteur der Zeitschrift »Metro«; Auszeichnung im S.J. Leç-Wettbewerb

## Pressekontakt

Schlafapnoe e. V.

Herr Udo Bertram  
Am Burgholz 6  
42349 Wuppertal

schnarchen-online.de  
info@schlafapnoe-online.de

## Firmenkontakt

Schlafapnoe e. V.

Herr Udo Bertram  
Am Burgholz 6  
42349 Wuppertal

schnarchen-online.de  
info@schlafapnoe-online.de

Am 16. Januar 1996 wurde der Verein ins Vereinsregister vom Amtsgericht Wuppertal eingetragen.

Unser gemeinsames Ziel ist und war es, uns für die Öffentlichkeitsarbeit einzusetzen und die Krankheit "Schlafapnoe" zu publizieren, wo es immer nur geht.

Im Januar 1997 bekamen wir unseren eigenen PC und im Frühjahr 1997 gingen wir mit unserer ersten Homepage "Schlafapnoe" ins Internet.

Unsere Zielvorgaben für die nächsten Jahre sind, das erreichte mit einer Qualitätsvorgabe zu steigern, ohne dabei die Basis zum Betroffenen und die persönlichen Belange zu verlieren.

Anlage: Bild

